



# Mitglieder-Information

## 4/2019



### LEADER-Projekt

#### Miteinander für Kultur und Natur: STREUOBSTWIESEN in Kottenheim

### Schnittaktionen gehen weiter!

Diese Woche setzen wir die Schnittmaßnahmen fort. Wir starten am Donnerstagmorgen um 8.30 Uhr am „Flemmborn“ und „Unter dem Hohlig“, um dann noch bis Ende April „Auf dem Schlawfmorgen“ und „Am Mayener Weg“ aktiv zu werden. Am Samstag dem 13. April 2019 freuen wir uns, wenn Schnitthelfer ihre Kinder mitbringen. Ein **Familientag in den Streuobstwiesen** (dann „Unter dem Hohlig“) ist bei jedem Wetter ein Erlebnis. Am Samstag, dem 27. April freuen wir uns, die Streuobstwiesenbesitzer ab 15.00 Uhr zu einem **Rundgang mit Christoph Vanberg** einzuladen und alle Schnitthelfer und Interessierte zu einem anschließenden **Abschlussgrillen** (Ort wird noch bekanntgegeben).

### Schnitttage im April - Jeder kann helfen!

Donnerstag, 11.4., ab 8.30 Uhr  
Freitag, 12.4., ab 8.30 Uhr  
Samstag, 13.4., ab 9.00 Uhr

Donnerstag, 17.4., ab 8.30 Uhr  
Freitag, 18.4., ab 8.30 Uhr

Donnerstag, 25.4., ab 8.30 Uhr  
Freitag, 26.4., ab 8.30 Uhr  
Samstag, 27.4., ab 9.00 Uhr



### Wildblumenwiesen - Jeder Quadratmeter hilft!

Die ersten Vorbereitungen sind gelaufen. Dank Vorstandsmitglied Marc Mülhausen aus Ettringen konnten wir drei größere Flächen grubbern und lassen nun die Grasnarben absterben, um im Anschluss auszusähen. Die Gemeinde Kottenheim hatte uns proaktiv Flächen zur Umwidmung der Nutzung angeboten - DANKE dafür. Auch erste private Wiesen entstehen. Danke an die Firma Kreativbau und Guido Weber für die Bereitstellung einer Handfräse! Wir unterstützen das Anlegen von Wildblumenwiesen in jeder Größe außerhalb von Streuobstwiesen gerne. Sollten Sie freie Wiesenflächen in der Gemarkung Kottenheim haben (ggf. auch unbebaute Grundstücke oder Flächen auf Firmengrundstücken), würden wir uns sehr freuen, auch größere Projekte anzugehen. Jeder Quadratmeter hilft. Sprechen Sie uns einfach an - auch wenn Sie einen Tipp haben, wo eine Wildblumenwiese sinnvoll wäre.

# „Picnic en Blanc – Picknick in Weiß“



Sonntag  
19. Mai 2019  
Garten am Bürgerhaus

Ein Picknick in Weiß – das passt zur weißen Apfelblüte. Wir laden unsere Mitglieder und Gäste ein, am 19. Mai, ab 12.30 Uhr im Garten am Bürgerhaus zu picknicken.

Sie können auf Wunsch einen ganzen oder halben 8-er Tisch bei Andreas Hesse reservieren. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir am Veranstaltungstag selber keine Reservierung mehr annehmen. Alternativ können Sie sich Tisch und Stühle oder ganz klassisch eine Decke selbst mitbringen und einfach kommen.

Des weiteren ist selbst mitzubringen: Teller, Gläser, Besteck (bitte kein Plastik) und alles, was Sie essen und trinken möchten. Wir werden keine Mülleimer zur Verfügung stellen – Sie müssen alles wieder mitnehmen.

Wir freuen uns auch über Kinder!

Die Veranstaltung lebt ein wenig davon, dass Sie sie in weiß gestalten, aber natürlich sind Sie auch willkommen, wenn nicht jedes Detail in weiß ist.

Die Toiletten im Bürgerhaus stehen Ihnen an diesem Nachmittag zur Verfügung.

Drücken Sie uns die Daumen für gutes Wetter – denn bei einer zu schlechten Wettervorhersage müssen wir die Veranstaltung absagen oder verlegen.